
平成３０年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成３０年１２月１７日（月） 

  

質問順位１７ 芝嵜 和好 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉こども行政 

(1) 医療的ケア児について 

ア 現在の医療的ケア児への対応は 

イ 今後予想される問題点は 

ウ 市としての今後の取組は 

 

２ 建設行政 

(1) 市道の改修・改良について 

ア 改修・改良が必要、または要望の現状は 

イ 改修・改良を行う基準は 

ウ 今後の予算は  

 

 

 

質問順位１８ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 企業立地計画の推進と企業誘致について 

ア 企業立地計画の概要について 

イ 埼玉県企業局との連携の事業であるが、本市の企業立地計画に対する考え

方について 

  ウ 今後本市が取り組むべきことについて 

  

２ 市民行政 

 (1) 婚活支援事業について 

ア 毎月の婚活イベントの実施状況及び結果について 

イ 婚活こうのすクリスマスパーティーの実施状況及び結果について 

  ウ 現在、工夫していること及び今後の課題について 

  

３ 教育総務行政 

 (1) 小・中学校のプールについて  

  ア 老朽化による修繕計画について 

  イ 共同利用について 

  ウ 水泳授業の民間委託について 

 

 



質問順位１９ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) 地域医療整備について 

  ア 第７次埼玉県地域保健医療計画における県央医療圏での応募は 

  イ 当市での病院誘致の可能性は 

  ウ 市内で新たな診療所が増えているが、地域医療整備への取組は 

  エ 既存病院の移転で新たな病床増加が見込めるか 

 (2) 介護保険の訪問介護サービスでの生活援助回数制限の実態について 

  ア 生活援助を縮小するケアプラン変更の実態は 

  イ 回数制限を上回るケアプランの届出はあるか 

  ウ ケア会議の開催の現状 

 

２ 教育総務行政 

 (1) 鴻巣市立小・中学校の適正規模及び適正配置について  

  ア 適正配置等審議会答申の附帯意見で、小学校適正配置については「保護者 

や地域の方々の理解が得られるよう」とあるが、説明会等の計画は 

(2) 通学路の安全について 

  ア 北新宿区画整理地域から吹上小学校への通学路となっている洲崎橋から市 

道吹１５１号線までの車の交通量調査は 

  イ 当該通学路の拡幅計画はあるか 

（3）文化財保護・継承について 

  ア 郷土博物館を造り文化財を保護・継承することについて 

 

３ 環境経済行政 

 (1) 北鴻巣駅東口・吹上駅南口の喫煙箇所について 

ア 駅周辺住民・駅利用者や通行者の健康被害への対策は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位２０ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 学校教育行政 

 (1) 学校給食について 

  ア 憲法第２６条第２項に基づき、学校給食費の無償化を検討することについ

て 

  イ 保護者の経済状況と子どもの栄養摂取の関連について 

  ウ 学校給食費は値上げせず、食材の値上げ分は市が補助することについて 

    か 

 

２ 福祉こども行政 

(1)  こども医療費は、１８歳まで通院費も無料にすることについて  

(2)  こども医療費、重度心身障がい者医療など他市の医療機関でも窓口負担なし 

にすることについて 

 

３ 環境経済行政 

(1) 住宅リフォーム助成制度の充実について 

  ア 年間予算を増額することについて 

  イ ブロック塀も補助対象とすることについて 

 

４ 総務行政 

(1) 鴻巣市公文例規程、文書取扱規程に基づく行政事務について 

  ア 市道Ｈ－２２３号線に関する行政事務について 

  イ 新ごみ処理施設建設候補地について、鴻巣市が選定した４カ所に関する行政 

事務について  

 

５ 都市整備行政 

(1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について 

  ア ２０１８年６月の議会答弁と、２０１４年７月２３日の都市計画審議会の 

保留地に関する整合性について 

  イ 地区計画について今後の見通しについて 

  ウ 事業の変更に伴う縦覧の時期について 

  エ Ｅ地区の測量の時期について 

  オ 公共施設管理者合意について 

 

６ 健康づくり行政 

(1) 緊急通報システムの改善について 

  ア 携帯電話でも通報できるよう検討することについて 

  イ 後期高齢者の場合、希望する方は利用できるようにすることについて 

   

 

 

 



質問順位２１ 阿部 愼也 （一問一答式） 

 

１ 市長の行政姿勢 

 (1) 本市職員の配置は適材適所に適っているか検証含めあえて問う 

  ア 平成２６年４月１日付総務部付、鴻巣行田北本環境資源組合事務局次長の 

派遣はどんな理由によるものか 

  イ 常に職員の担当職務に対し、市民に疑念を持たれないための身辺調査は行 

われているか 

  ウ 平成２６年当時、環境経済部副部長にあっては新ごみ処理施設建設候補地 

における地権者の立場で農振除外の交渉にあたっていた事実をどう捉え 

ているのか 

  エ 平成２８年度、定年退職まで３カ月を残した派遣職員を呼び戻し、川里支 

所に赴任させたことはどんな理由があってのことか 

 (2)  新ごみ処理施設建設候補地選定は、ありきの選定ではなかったか 

  ア  本年６月議会一般質問における答弁は虚偽答弁ではなかったか 

  イ  本市が選定した建設候補地の合意内容文書と合意書を明確に示せるか 

 

２ 環境経済行政 

(1) カントリーエレベーター底地について  

  ア 本市が購入時の一反当たりの単価と地目は 

  イ 行政が田を購入する際の地目は田のままで購入できるのか 


